

Zona cubana de Desarrollo con mayor dinamismo en atracción de capital



La Habana, 21 sep (RHC) La occidental Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) de Cuba muestra mayor dinamismo en su actividad durante este mes con la aprobación de tres nuevos usuarios con capital español, ruso y alemán.

A inicios de septiembre, la ZEDM divulgó que la empresa de capital español Grupo BM Interinvest Technologies Mariel, S.L.U. construirá y operará, en este enclave, una plataforma dotada de oficinas y naves para uso industrial y de servicios y ofrecerá otras prestaciones asociadas a estas actividades.

Dos días más tarde, se informó asimismo de que se aprobó como usuario a Teccomp Caribe, S.A., empresa mixta entre Cuba y Rusia.

La entidad se dedicará a la fabricación y comercialización de polímeros reforzados con fibras de vidrio y resinas, y ofrecerá asesoría técnica, entrenamiento y capacitación para el uso de estos productos, y de los softwares especializados que se emplean en la elaboración de proyectos y diseños con este material.

Conformada por la compañía rusa United Composite Technologies y la Sociedad Mercantil cubana Simen Aut, S.A., Teccomp Caribe, S.A., utilizará modernas tecnologías para la elaboración de barras, mallas y perfiles, como complemento para el habitual uso del acero en las construcciones del país.

La información provista por la ZEDM abundó que la empresa empleará modernas tecnologías para la producción del polímero, cuya efectividad ya ha sido comprobada en Cuba y entre sus ventajas destacan la durabilidad, la resistencia, el peso ligero y las propiedades anticorrosivas.

Pocos días después se anunció igualmente la constitución del consorcio PASI Mariel Service, S.A. (PAMAS, S.A.) y su establecimiento como usuario de la ZEDM.

La empresa, que se enfocará en la construcción de una fábrica para la producción y ensamblaje de válvulas industriales, sistemas hidráulicos y neumáticos, equipos dinámicos y sus componentes, entraña además la primera inversión de Alemania en este enclave estratégico.

Ofrecerá también servicios de diagnóstico, reparación, mantenimiento y formación de personal técnico asociados a estos productos, todos de gran impacto en el desarrollo industrial del país y para la sustitución de importaciones.

PAMAS S.A., abundó el reporte de la ZEDM, utilizará modernas tecnologías para el desarrollo de sus producciones y empleará fuentes renovables de energía para la generación de electricidad.

Esta nueva inversión en la modalidad de empresa de capital totalmente extranjero está autorizada a operar por un período de 30 años.

Hasta la fecha, en la Zona existen 48 negocios aprobados desde su creación donde se hallan representados 21 países.

La ZED Mariel cuenta con su propio marco regulatorio, el cual le otorga un conjunto de regímenes especiales que conforma un escenario más atractivo para la inversión de empresas cubanas y extranjeras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/202763-zona-cubana-de-desarrollo-con-mayor-dinamismo-en-atraccion-de-capital>



Radio Habana Cuba